

Welt des Modellbau's 2020

09.02.2020

10:00 bis 18:00 Uhr

Autohaus Härtel Osnabrück

Mindener Str. 100

Am 09.02.2020 präsentieren die Eisenbahnfreunde Osnabrück e.V. von 10:00 bis 18:00 Uhr die größte Modellbahn- und Modellbauausstellung im Osnabrücker Raum und im nördlichen Münsterland.

Die „Welt des Modellbau's 2020“ findet im VW-Autohaus-Härtel, Mindener Str. 100 in Osnabrück statt.

Erneut werden wieder ca. 45 Aussteller ihre Exponate zeigen. Darunter viele Vereine und Einzelpersonen mit einer Vielzahl von Attraktionen.

Die Eisenbahnfreunde Osnabrück e.V. zeigen Modellbahnanlagen und Modellbauexponate, die zum ersten Mal in der Region oder teilweise überhaupt zum ersten Mal zu sehen sind. 9 Modelleisenbahnanlagen verschiedener Spurweiten, bis hin zu einer großen, ca. 100 Meter langen H0 Nordmodul-Anlage werden zu sehen sein.

Zwei Schulen zeigen ihre Modelleisenbahnprojekte. Vielleicht lassen Sie sich davon inspirieren und es entsteht auch einmal in Osnabrück ein Modelleisenbahn Projekt an einer Schule. Alfred Spühr wird wieder das Thema Straßenbahn und Osnabrück zeigen und als Zeitzeuge viel zu erzählen haben.

An mehreren Stellen wird das Bauen an Modellen live gezeigt werden.

Bei einem Niederländer werden MCC-Cars - voll digitalisierte automatisch fahrende H0 Autos und Trucks - zu sehen sein. Außerdem zeigt Dennis Sprehe den kompletten Fuhrpark aller Feuerwehren in Osnabrück.

Erstmals zeigt auch die Miniaturwelt Leer, was dort zu sehen ist.

Der SMC-Espelkamp wird mit beeindruckenden Schiffsmodellen zugegen sein. Außerdem zeigt Herr Jäger seine Tauchroboter, welche auch schon im Nettebad Osnabrück unterwegs waren.

Die Freunde der ferngesteuerten Autos werden wieder auf Ihre Kosten kommen. Neben dem Mini-Truck-Club mit einer Fläche von ca. 180 m² werden auf dem Freigelände RC-Cars von RCCC Hilter e.V. + RC Stuntman Rennen bestreiten. Die IG Scaler und Crawler zeigen auf einem Parcours wieder ihr Können.

Ein Highlight ist sicherlich das Osnabrücker VFL-Stadion aus LEGO, dieses wurde von Herrn Varwig gebaut und ist normalerweise nur im VFL-Museum zu bestaunen. So kommen auch die Osnabrücker Fußballfans auf ihre Kosten.

Auch haben die Besucher die Möglichkeit selbst den Steuerknüppel bei einer Carrera Bahn zu bedienen und Autorennen zu fahren.

Komplett selbstentwickelte und -gebaute Dampfmaschinen in höchster Präzision werden in Aktion gezeigt.

Ein E-Rennwagen des Ignition Racingteam der Hochschule Osnabrück wird ebenfalls zu sehen sein.

Nicht zuletzt werden alle Gäste die neuesten VW-Modelle der Firma Härtel besichtigen können.

Im Empfangsbereich werden Sie wieder in historischen Uniformen von Mitgliedern der Eisenbahntradition-Tradition e.V. aus Metelen begrüßt.

Für das leibliche Wohl wird mit einer Cafeteria, sowie Imbiss und Getränkestände gesorgt.

Die Eisenbahnfreunde Osnabrück e.V. betreiben, wie bereits in den letzten Jahren, eine Tombola mit vielen tollen Preisen.

ALSO ES LOHNT SICH ZU KOMMEN.

Weitere Informationen können Sie unter www.eisenbahnfreunde-osnabrueck.de lesen.
Rückfragen bitte an vorstand@ebf-os.de .

Text: Dr. Ralf Hagemann